
澤井市長の活動アルバム（５月分） 

「第 13回日本バッハコンクール全国大会・結果報告」（5月 31日） 

 

第 13回日本バッハコンクール全国 

大会に出場された大阪音楽大学音楽 

専攻科の上村莉子さんが大会出場の 

結果報告に来てくれました。思うよ 

うな結果は残せなかったようですが、 

これから更にピアノと向き合いたく 

さん研究し本番で完成度の高い演奏 

ができるように頑張ると話してくれ 

ました。今後の活躍を期待し、また 

良い報告をしていただけることを楽 

しみにしています。 

 

 

 

「令和 5年第 2 回定例記者会見」（5月 31日） 

 

令和 5年第 2回定例記者会見を開催 

しました。令和 5年度臨時プレミア 

ム付商品券事業や松原市子育て応援 

大使についてのほかにも、夏の夕涼 

みキャンペーンや松原市中学生海外 

交流事業など、実施する事業につい 

ての説明や私の意見を述べさせてい 

ただきました。 

 

 

 

 

 

 



 

「松原市町会連合会総会」（5月 29日） 

 

松原市町会連合会総会の開催にあた 

り、挨拶をさせていただきました。 

町会の皆さんには、日頃より本市の 

まちづくりにご活躍いただき、あり 

がとうございます。今後におきまし 

ても、地域に根差した活動をされて 

いる皆さんと協働で、「みんなでつ 

くる 未来へつなげるまち まつばら」 

の実現を目指してまいりますので、 

ご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

「災害時の障がい者施設利用等に係る防災訓練」（5月 29日） 

 

災害時の障がい者施設利用等に係る 

防災訓練を実施しました。今回は、 

防災かまどセットを使用した炊き出 

し訓練と、簡易ベッドやテント等の 

防災資機材の組み立てを行いました。 

本市は令和 2年に障害者支援ねっと 

まつばら、松原ライオンズクラブと 

の 3者による協定を締結し、災害時 

において要配慮者の方が円滑に避難 

できるよう備えています。今後も安 

心・安全なまちづくりへのご支援・ 

ご協力をお願いいたします。 

 

 



 

「大阪プロレス松原市大会～夢と元気をプロレスから！～」（5月 28日） 

 

大阪プロレス松原市大会の開催にあ 

たり、挨拶をさせていただきました。 

全 5試合が行われ、幼稚園児や障が 

い者施設に通っている人や、市民の 

皆さんが観戦し、大いに盛り上がり 

ました。選手たちのパフォーマンス 

を通じて、元気と勇気、そして笑顔 

をもらいました。ありがとうござい 

ました。 

 

 

 

 

 

「松原市観光協会通常総会」（5 月 26 日） 

 

松原市観光協会通常総会の開催にあ 

たり、挨拶をさせていただきました。 

松原市観光協会の皆さんには、日頃 

より本市の観光行政に対しご尽力を 

いただき、ありがとうございます。 

今後も松原市観光協会が、地域にネッ 

トワークを築き、本市のさらなる魅 

力を掘り起こし、それらを組み合わ 

せた観光メニューを考案することを 

期待しています。 

 

 

 

 



 

「第 19回都道府県対抗全日本中学生女子ソフトボール大会・結果報告」 

（5月 26 日） 

 

第 19回都道府県対抗全日本中学生 

女子ソフトボール大会に出場された 

松原第三中学校 3年生の濱本凪咲さ 

んが大会出場の結果報告に来てくれ 

ました。結果は 3位に輝き、全国大 

会の緊張感は良い経験になった、大 

阪選抜チームで学んだことを自分の 

チームで活かしたいと話してくれま 

した。今後も競技に打ち込まれ、よ 

り一層の活躍を期待しています。 

 

 

 

「松原市元希者の集い」（5 月 25日） 

 

松原市元希者の集いを開催しました。 

元希者クラブの皆さんによる元希者 

エクササイズの披露や、歌謡ショー 

等が行われとても楽しい時間となり 

ました。今後も元気に楽しみながら 

健康づくりを継続して、会員相互の 

絆をより一層深めていただき、本市 

のまちづくりにもお力添えをお願い 

いたします。 

 

 

 

 

 



 

「令和 5年度 松原市婦人防火クラブ連合会総会」（5 月 24 日） 

 

令和 5年度 松原市婦人防火クラブ 

連合会総会の開催にあたり、挨拶を 

させていただきました。婦人防火ク 

ラブ連合会員の皆さんには、日頃よ 

り本市の消防行政の推進にご尽力を 

いただき、ありがとうございます。 

昨年の火災件数は消防本部発足以来、 

最少件数でした。これも、「家庭防 

火は主婦の手で」のスローガンのも 

と皆さんの取り組みの成果だと思い 

ます。今後も安心・安全なまちづく 

りへのご支援・ご協力をお願いいた 

します。 

 

「花育の視察」（5月 23日） 

 

公立幼稚園・こども園の年長クラス 

を対象に、花や緑に親しみ、育てる 

機会を通して、やさしさや美しさを 

感じる気持ちを育む「花育」を、講 

師に花人の赤井勝さんを招き開催し 

ました。子どもたちは生け花に挑戦 

し、色とりどりの花から自分の好き 

なものを選び、バランスを考え、真 

剣に取り組んでいました。 

 

 

 

 

 



 

「第 38回わんぱく相撲まつばら場所」（5月 21 日） 

 

第 38回わんぱく相撲まつばら場所 

の開催にあたり、挨拶をさせていた 

だきました。日頃より練習を積み、 

熱心に相撲に取り組んでいる選手た 

ちが参加してくれました。皆さんに 

は相撲の精神を通じて相手を敬う心 

や礼節を学び、選手同士の交流を深 

めてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

「第 23回 松原市民バラフェスティバル」（5 月 20日） 

 

第 23回 松原市民バラフェスティバ 

ルを開催しました。バラフェスティ 

バルは市の花であるバラが一番美し 

く庁舎を彩るこの時期に、毎年開催 

しております。コンサートが開催さ 

れ、松原市出身の方もご出演いただ 

き、美しい音色とともに優雅なひと 

ときとなりました。庁舎のバラは、 

平成 24年度より「バラいっぱい寄 

附金」を募っています。市の象徴で 

ある庁舎のバラを未来に受け継いで 

いくため、ご支援・ご協力をお願い 

いたします。 

 



 

「令和 5年度大和川水防・大阪府地域防災総合演習」（5 月 20日） 

 

令和 5年度大和川水防・大阪府地域 

防災総合演習に参加しました。この 

演習は防災技術の向上と伝承及び防 

災関係機関の士気高揚を図るととも 

に、地域住民がいざという時、避難 

行動にうつれるよう実践的な演習を 

行うことを目的としています。本市 

といたしましても、市民の皆さんの 

安心、安全の確保を図るため、協働 

で取り組みを推進してまいりますの 

で、ご支援・ご協力をお願いいたし 

ます。 

 

 

「松原市緑花協会通常総会」（5 月 19 日） 

 

松原市緑花協会通常総会の開催にあ 

たり、挨拶をさせていただきました。 

松原市緑花協会の皆さんには、日頃 

より本市の花と緑のまちづくりにご 

活躍いただき、ありがとうございま 

す。今後も協働による緑豊かなまち 

づくりにご支援とご協力をお願いい 

たします。 

 

 

 

 

 

 



 

「令和 5年度松原市民生委員児童委員協議会総会」（5 月 18 日） 

 

令和 5年度松原市民生委員児童委員 

協議会総会の開催にあたり、挨拶を 

させていただきました。民生委員・ 

児童委員協議会の皆さんには、日頃 

より市民福祉の向上にご尽力をいた 

だき、ありがとうございます。今後 

も協働による本市のまちづくりへの 

ご支援とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

「第一生命保険株式会社より表敬訪問」（5月 16 日） 

 

第一生命保険株式会社 天野大阪南 

支社長と社員の皆さんが訪問してく 

れました。「企業版ふるさと納税 

（人材派遣型）」の活用により、令 

和 5年 4月 1日付で人材を派遣いた 

だいております。今後も本市のまち 

づくりにご支援とご協力をお願いい 

たします。 

 

 

 

 

 

 



 

「令和 5年度松原市老人クラブ連合会(元希者クラブ松原)総会」（5月 12 日） 

 

令和 5年度松原市老人クラブ連合会 

(元希者クラブ松原)総会の開催にあ 

たり、挨拶をさせていただきました。 

元希者の皆さんには、日頃より地域 

のリーダーとして安心・安全のまち 

づくりにご尽力をいただき、ありが 

とうございます。今後も地域の絆や 

繋がりをさらに強くしていただき、 

笑顔あふれるまちづくりへのご支援 

とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

「2025年日本国際博覧会 鉄道コンテナリレー出発式」（5 月 6日） 

 

2025年日本国際博覧会 鉄道コンテ 

ナリレー出発式の開催にあたり、万 

博首長連合副会長として挨拶をさせ 

ていただきました。このイベントは、 

万博イメージに装飾されたコンテナ 

列車をバトンに見立て、日本全国の 

JR貨物ターミナル駅で機運醸成イベ 

ントを開催しながら、2025年 4月に 

大阪・関西万博会場近くの安治川口 

駅へとバトンを繋ぐイベントです。 

これからも関西万博の機運醸成のた 

め、全力で活動してまいります。 

 


